
13 Pièces

1900 m²

Réf. MZIBA1136

4 950 000 €

Arcachon
Maison à vendre (33120)
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Venez découvrir cette somptueuse villa située dans le quartier très prisé

des  Arbousiers  à  Arcachon.  Entièrement  rénovée  avec  des  matériaux

d'exception,  cette  propriété  de  prestige  vous  offre  un  cadre  de  vie

exceptionnel.Dès  l'entrée,  vous  serez  séduit  par  l'élégance  et  le

raffinement de cette villa,  qui  se compose d'une grande entrée,  d'une

pièce  de  vie  baignée  de  lumière,  d'une  grande  cuisine  dinatoire

entièrement  équipée,  de  6  chambres  spacieuses  et  lumineuses,  d'un

bureau  pour  travailler  en  toute  tranquillité.Profitez  également  de

l'extérieur avec ses belles terrasses ensoleillées, ...

Come and  discover  this  luxurious  villa  located  in  the  highly  sought-after  district  of

Arbousiers  in  Arcachon.  Completely  renovated  with  exceptional  materials,  this

prestigious property offers you an exceptional living environment.Upon entering, you

will  be  seduced  by  the  elegance  and  refinement  of  this  villa,  which  consists  of  a

large  entrance  hall,  a  light-filled  living  room,  a  spacious  fully  equipped  eat-in

kitchen,  6  bright  and  spacious  bedrooms,  and  a  quiet  office  space.Enjoy  the

outdoors with its beautiful sunny terraces, ideal for entertaining your guests, as well

as a magnificent ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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